



**Rusun Tegalrejo Ditarget Beroperasi Tahun Depan**  
**UNTUK MASYARAKAT BERPENDHASILAN RENDAH**

**YOGYA (KR)** - Rumah susun (rusun) yang tengah dibangun di Kelurahan Bener Kecamatan Tegalrejo, ditargetkan dapat beroperasi tahun depan. Akan tetapi hal itu sangat bergantung dari proses penyelesaian pembangunan serta serah terima dari pemerintah pusat.

Kepala Bidang Perumahan dan sudah ada serah terima dari pemerintah pusat, kami baru bisa membuka pendaftarannya," jelasnya, Selasa (20/8).

Hingga tahun ini, tahapan pembangunan rusun di Tegalrejo baru menyasar satu tower berupa bangunan lantai tiga dengan 42 unit kamar. Kini sudah menyelesaikan struktur bangunan

hingga lantai tiga. Seluruh dana untuk pembangunan rumah susun berasal dari pusat yaitu mencapai sekitar Rp 16,6 miliar.

Sesuai dengan tujuannya, rusun tersebut hanya diperuntukkan bagi masyarakat berpenghasilan rendah atau MBR. Ada sejumlah kriteria di antaranya belum memiliki rumah, penduduk Kota Yogya, serta diprioritaskan bagi warga sekitar lokasi pembangunan. Warga yang terdampak penataan kawasan kumuh di bantaran sungai juga bisa memanfaatkannya. Terutama ketika tempat tinggalnya dibongkar se-

mua. "Nanti menggunakan sistem sewa. Pendaftaran dilakukan mandiri serta akan ada tim seleksi dari pemerintah kota," imbuh Sigit.

Jika dibandingkan dengan rusun yang sudah terbangun di tempat lain, rusun di Tegalrejo tersebut dinilai akan lebih nyaman. Hal ini lantaran memiliki luas 36 meter persegi dan berisi dua kamar tidur, satu ruang tamu, dan satu dapur.

Selain itu, penyewa tidak perlu membeli kebutuhan perabot rumah tangga karena setiap unit sudah dilengkapi tempat tidur, lemari dan kursi.

Pada tower pertama, di lantai satu akan ada 10 unit kamar, dan di lantai dua serta tiga masing-masing akan ada 16 unit kamar. Fasilitas pendukung yang disiapkan berupa area parkir sepeda motor, serta sarana prasarana pendukung seperti air bersih, listrik dan tempat sampah.

Sedangkan untuk pembangunan tower kedua, Sigit mengatakan masih menunggu hasil verifikasi dari pemerintah pusat. "Jika disetujui, maka nanti yang akan dibangun adalah pusat," katanya.

(Dhi-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005